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Sorocaba, 27 de dezembro de 2023

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento  nº 3422/2023, de autoria  da nobre vereadora

Fernanda Schlic Garcia e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita  informações  sobre o

transporte especial em Sorocaba, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da

URBES – Trânsito e Transportes:

1)  Há  estudos  sendo  realizados  visando  a  ampliação  da  frota  atual  para

atender aos munícipes que aguardam na lista de espera e também melhorar o atendimento já

prestado.

2) Há previsão, tanto na renovação quanto na eventual ampliação da frota, de

se contemplar os veículos com sistema de ar-condicionado.

3)  Constantemente,  as rotas passam por aperfeiçoamento visando o melhor

aproveitamento  e  zoneamento  dos  trajetos.  Também  houve  processo  de  licitação  para  a

contratação  de  empresa  a  fim  de  desenvolver  sistema  de  software  para  a  criação  de  rotas

(roteirizador) que trará maior eficiência e dinâmica a esse processo.

4)  Atualmente, há 258 (duzentos e cinquenta e oito) munícipes cadastrados

aguardando para utilizar o serviço do transporte especial. Importante destacar que, todos esses

usuários  e  seus  acompanhantes  possuem  o  direito  de  utilizar  o  Cartão  Livre  para  uso  no

transporte coletivo convencional, o qual possui frota adaptada. Além disso, é importante ressaltar

que  as  estações  do BRT, que  integram o sistema,  também estão  aptas  para  bem atender  às

pessoas com deficiência.

5) Na atual roteirização, os veículos estão distribuídos da seguinte forma:

- Zona Norte: 15 veículos;

- Zona Leste: 06 veículos;

- Zona Oeste: 06 veículos

- Interbairros: 04 veículos.

6) Atualmente,  702 (setecentos  e dois)  usuários  estão cadastrados e sendo

devidamente atendidos pelo transporte especial, estando eles divididos nas seguintes regiões:

- Zona Norte: 414 usuários;

- Zona Leste: 146 usuários;
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- Zona Oeste: 124 usuários;

- Zona Sul: 14 usuários;

- Centro: 04 usuários.

Importante  salientar  que,  após  audiência  pública  realizada  na  Câmara

Municipal em 21 de agosto do corrente ano, foi constituída comissão presidida pelo vereador

Péricles  Régis  e  composta  pelo  vereador  Francisco  França,  representante  do  Sindicato  dos

Rodoviários de Sorocaba e Região; pelo Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência; pela

Coordenadoria  da  Pessoa  com  Deficiência;  pelas  entidades  ligadas  a  este  segmento;  pela

Prefeitura,  através  da  URBES,  Secretaria  da  Educação,  Secretaria  da  Saúde  e  Secretaria  da

Cidadania; e ainda contando com a participação de mães/responsáveis de usuários do serviço.

Destaca-se que a referida comissão vem realizando estudos de modo a apresentar propostas para

melhoria do serviço, abrangendo tanto as questões legais quanto as operacionais.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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